

Liberté en santé. Égalité en santé. Fraternité en santé.

Le 30 juin et le 7 juillet, responsables politiques comme citoyens, nous avons tous un rôle à jouer pour améliorer notre système de santé.

Votons pour un accès aux soins universel, solidaire et humaniste !

France Assos Santé appelle tous les candidats à faire de la santé une priorité absolue en s'engageant pour les sujets au cœur des préoccupations des usagers : lutter contre les déserts médicaux; endiguer la hausse des restes à charge; construire enfin une politique de prévention efficace; prévenir les pénuries de médicaments.



Saisissez-vous de nos 20 propositions pour refonder le système de santé, articulées autour des trois valeurs de notre République:
Liberté en santé, Égalité en santé, Fraternité en santé.



Défendre vos droits Vous représenter Agir sur les lois